
danke für deine ausführliche Rückmeldung und die Anregungen.
Ich denke, vieles an Gedichten ist einfach auch ein subjektiver Ausdruck. Ich strukturiere eben gern und
habe mit der Terzettform für mich eine ideale Darstellung gefunden. 
Der Text soll nur aufzeigen aber nicht werten, denn trotz der vordergründigen Gegensätze, steckt ja in vielen
von uns -zumindest gefühlt- beides drin.
Ich hoffe, das hilft Dir ein wenig weiter.
LG
Perry

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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